

Grußwort von Sibylle Keupen

Oberbürgermeisterin für die Stadt Aachen

Foto: Carl Brunn



Das 38. Weltfest des Eine Welt Forums Aachen rückt die Leitprinzipien für eine bessere Welt in den Mittelpunkt. Basierend auf den 17 Zielen der Agenda geht es um Geschlechtergleichheit, die Bekämpfung von Armut und Ungerechtigkeit, die Förderung von Gesundheit und Bildung sowie den Schutz unserer Umwelt.

Es ist eine Hommage an die Fortschrittlichkeit und den unermüdlichen Einsatz von Frauen weltweit. Durch vielfältige Veranstaltungen, Expert*innengespräche und kulturelle Beiträge wird die transformative Kraft von Frauen in Politik, Gesellschaft und Umwelt hervorgehoben. Ein Programm, das zum Nachdenken und zur Diskussion anregt und zu konkretem Handeln inspiriert.

Ein Höhepunkt wird die Vorführung des Dokumentarfilms "WOMAN" sein, der die unglaubliche Stärke und Entschlossenheit von Frauen aus verschiedenen Teilen der Welt beleuchtet. Das "Fairtrade-Frühstück für Frauen" und das Seminar zum "Fairen Handel" machen uns bewusst, wie wichtig es ist, die Stimmen und die Arbeit von Frauen im globalen Süden zu würdigen und zu unterstützen. Das Projekt "Weltfest goes Schule" ermöglicht es Schülerinnen und Schülern, sich mit inspirierenden Geschichten von Frauen aus der ganzen Welt auseinanderzusetzen und ihre eigene Rolle im Wandel zu erkennen. Das Bühnenprogramm wird die kulturelle Vielfalt unserer Stadt und Region widerspiegeln, von mitreißenden Trommelrhythmen bis hin zu pulsierenden Jazzklängen.

Mein Dank gilt den Organisator*innen des Eine Welt Forums und allen Beteiligten. Lasst uns gemeinsam den Wandel gestalten, mutig, kraftvoll und nachhaltig.

Ich wünsche uns allen eine inspirierende und unvergessliche Zeit beim Weltfest 2024!